

María Laura Dumrauf
PRESIDENTE

H. CONCEJO DELIBERANTE

María Alicia Jalle
SECRETARIA LEGISLATIVA

H. CONCEJO DELIBERANTE

ACTA N° 905° - SESION PREPARATORIA: En la ciudad de Coronel Dorrego, cabecera del Distrito Bonaerense del mismo nombre a los siete días del mes de Diciembre del Dos Mil diecisiete, reunidos los Señores Concejales: Gastón Nomdedeu, Ramiro Zarzoso, Luis Gianechini, Priscila Minnaard, Cecilia Álvarez, Abel Cifarelli, Ripoll Luciano y María Delia Dumrauf del Bloque de Concejales de la UCR-Cambiamos; Hugo Segurola y Norma Félix del Bloque Juntos por Dorrego; Javier Cortez y Griselda Rodríguez del Bloque Frente para la Victoria.- **NOMDEDEU:** “Siendo la hora 10:15 con la presencia de doce Concejales en la sala damos comienzo a esta Sesión Preparatoria. Dando cumplimiento al Punto 1 y 2 del Orden del Día Invito a los Concejales. Invito a los concejales: Luis Gianechini y Hugo Segurola a izar la Bandera Nacional mientras entonamos las estrofas del Himno Nacional Argentino. Punto 3.- Decreto de Presidencia: 3.1.- Decreto N° 0033/17, de convocatoria a Sesión Preparatoria, por secretaría se dará lectura.- (Secretaría lee).- **NOMDEDEU:** “Se toma conocimiento. 4.- Constitución de la Comisión de Poderes: Artículo 1º) del Reglamento Interno.- Según lo dispone la reglamentación, debe conformar esta Comisión un Concejal de cada Bloque que no cesa en su mandato a fin de establecer si los electos reúnen las condiciones exigidas por la Constitución de la Provincia de Buenos Aires y la Ley Orgánica de las Municipalidades”.- **GIANNECHINI:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **NOMDEDEU:** "Tiene la palabra, el concejal Gianechini”.- **GIANNECHINI:** “Si Sr. Presidente, es para proponer al Concejal Gastón Nomdedeu para formar la comisión de poderes”.- **NOMDEDEU:** "Está a consideración... Aprobado por unanimidad”.- **CORTEZ:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **NOMDEDEU:** "Tiene la palabra, el Concejal Cortez”.- **CORTEZ:** “Si propongo para formar la Comisión a la Concejala Griselda Rodríguez. Está a consideración... Aprobado por unanimidad. Pasamos a un breve cuarto intermedio para que la comisión de poderes se traslade hasta la Sala de Comisiones y analicen los diplomas de los Concejales electos. Está a consideración... Aprobado por unanimidad” (Cuarto intermedio).- **NOMDEDEU:** “Habiendo concluido el cuarto intermedio se retoma esta Sesión Preparatoria. Vamos a leer, a dar lectura de la declaración de cada uno de los Concejales a esta comisión de poderes. En primer termino el descargo del Concejal Barcelona dice: “El Concejal electo en la elección realizada el día 22 de octubre de 2017, Osvaldo Barcelona manifiesta en la Comisión de Poderes, cumplir con la documentación respaldatoria que acredita la posibilidad de poder asumir en el día de la fecha, por no tener incompatibilidades de ley, respecto de la designación de empleado legislativo nacional. Renunciado a la dieta de Concejal ejerciendo el cargo Ad Honorem, y haciendo reserva de hacer uso de lo normado en el Artículo 92º último párrafo de la Ley Orgánica Municipal”. Por su parte... **ZARZOSO:** “Pido la palabra Sr. Presidente...”.- **NOMDEDEU:** “Perdón, pero voy a concluir, permítame concluir Concejal (Zarzoso) con la lecturas de lo expresado por cada uno de los pre candidatos a Concejales para después, sí después leer el dictamen, pero le doy la palabra finalizado esto. Por su parte, el electo Concejal Fernández manifiesta: “El Concejal electo en la elección realizada el día 22 de octubre de 2017, Raúl Emilio Fernández, manifiesta en la Comisión de Poderes, haber prestado la retención de cargo como empleado, en el Área de Personal a fin que se tome conocimiento. Acreditando de esta manera la posibilidad de poder asumir en el día de la fecha, por no tener incompatibilidades de Ley”. Y lo expuesto por la Sra. María Laura Dumrauf dice: “El Concejal electo en la elección realizada el día 22 de octubre de 2017, María Laura Dumrauf, manifiesta en la Comisión de Poderes, haber prestado su renuncia al cargo de Directora de Desarrollo Social, en el Área de Personal a fin que se tome conocimiento. Acreditando de esta manera la posibilidad de poder asumir en el día de la fecha, por no tener incompatibilidades de Ley”. Con respecto al Concejal Narciso Rodríguez, no redactamos ningún Acta puesto que él presenta su renuncia de contrato de locación de obra a partir de la fecha. Por lo tanto no es necesario generar ningún documento. Por todo lo expuesto anteriormente esta Comisión declara: “Por la presente declaramos no encontrarnos alcanzados por las incompatibilidades e inhabilidades citas en la Constitución de la Provincia de Buenos Aires y en la Ley Orgánica Municipal para el desempeño de Concejal para el período 2017-2021 comprometiéndonos a la brevedad a hacer uso de la opción en caso de quedar comprendidos en las mismas, comunicando en forma inmediata esta circunstancia a ese Cuerpo, en los términos previstos en el Artículo 53º de la Constitución de la Provincia de Buenos Aires, y Artículos 8º y 14º de la Ley Orgánica Municipal. Elevamos la presente a la Comisión de Poderes convocada Ad-Hoc en

*

esta Sesión Preparatoria. Coronel Dorrego, 7 de diciembre de 2017. Firman: María Laura Dumrauf, Raúl Emilio Fernández, Ana María Guido, Ariel Narciso Rodríguez, Osvaldo Barcelona y María Alicia Jalle (Concejales entrantes).- **ZARZOSO:** “Pido la palabra...”
NOMDEDEU: “Permítame concluir Concejal. Previamente se han analizado los diplomas expedidos, de los cuales se desprende que todos los electos reúnen las condiciones exigidas por la Constitución de la Provincia de Buenos Aires y la Ley Orgánica Municipal para poder asumir sus bancas, por lo cual no se han encontrado objeciones para proceder a la toma de juramento. Ahora sí tiene la palabra el Concejal Zarzoso”.- **ZARZOSO:** “Gracias Sr. Presidente. Más allá del Dictamen de esta Comisión de Poderes que se ha formado en esta Sesión. Yo quisiera dejar sentado en Actas que desde éste Cuerpo, desde éste Bloque procuramos el análisis de lo presentado por el Dr. Barcelona ya que, más allá de que se tome juramento creemos que habría incompatibilidad en la función más allá de la remunerativa. Así que queremos que conste en Actas y que se hagan todas la averiguaciones del caso”.- **NOMDEDEU:** “Se toma conocimiento”.- Punto 5 del Orden del Día: Asunción del Presidente provisional. Artículo 4º) Decreto de Convocatoria.- Corresponde designar un Presidente Provisorio de esta Sesión, y según lo establece la Legislación vigente debe ser Presidente Provisional, el Concejal Electo de mayor edad de la lista triunfante. Por lo tanto invito a la Sra. Ana María Guido a ocupar esta Presidencia y continúe con el desarrollo de la Sesión. Está a consideración... Aprobado por unanimidad”.- **GUIDO:** “Continuamos con el desarrollo de la Sesión. Designación de un secretario Ad-Hoc. Propongo que ocupe el cargo la actual Secretaria Administrativa de este Concejo Srta. Mónica Mathiesen. Está a consideración... Aprobado por unanimidad. Antes de proseguir, yo Presidenta Provisional, con el Orden del Día, invito a los Concejales salientes a hacer uso de la palabra a fin de dejar su mensaje si así lo desean”.- **FELIX:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **GUIDO:** "Tiene la palabra, la concejal Félix”.- **FÉLIX:** “Hoy se cierra una etapa de cuatro años de mucho trabajo y quiero compartir con ustedes algunas reflexiones finales. En primer lugar quiero comenzar agradeciendo a los ciudadanos que confiaron en nuestro partido y en mi persona en el año 2013 para poder representarlos como Concejal. Cada día mientras duró mi mandato puse todo de mí para tratar de alcanzar el único objetivo que me acercó a la política, que los vecinos del distrito de Coronel Dorrego vivan un poco mejor. Quiero agradecer a mis compañeros de banca, Gabriel Madariaga, Hugo Segurola y Jorge Bucciarelli, ellos fueron mis compañeros, mis guías y mentores. Los años de trabajos compartidos me permitieron aprender de esta actividad legislativa, participar activamente de las comisiones que me fueron asignadas y gestionar ante el municipio los pedidos de los vecinos. Quiero expresar que trabajé más cómodamente durante estos dos últimos años con vuestra Presidencia del Honorable Concejo Deliberante, lo cual agradezco. Le he manifestado en diversas oportunidades al ex Presidente, hoy actual Intendente, que en usted encontré un mejor canal de dialogo, más participación y otra manera de llevar adelante este Concejo. Agradezco también a la oposición mayoritaria de los espacios UCR-Cambiamos, y a la minoritaria del Frente para la Victoria. Como así también a todos los Directores y Secretarios de cada área que siempre estuvieron dispuesto a escucharme ante cualquier inquietud. A todo el personal, a Mónica por su gran trabajo, por estar atenta sin necesidad de solicitar nada, estar siempre primero con toda la documentación. Y a Romina van mis mejores recuerdos. Es necesario destacar que en las comisiones que me tocó trabajar lo hice con total libertad, me dejaron participar sin hacer valer los colores políticos y hoy me voy con la certeza que se les da lugar a todos por igual. Es más puedo garantizar que no se trabaja como se suele decir todo, que es por acomodo o por apellido, sino con responsabilidad y compromiso. También me voy con algunas desilusiones, pues cuestiones que quedaron inconclusas, como por ejemplo el pedido realizado al Hospital donde solicitaba se considerara la posibilidad de hacer el examen preocupacional, Proyecto que fue aceptado en este recinto por unanimidad, del cual nunca tuve una respuesta. También me hubiera gustado expresarme sobre la nota que se recibió de los médicos antes que el Ejecutivo diera una contestación, ya que en la misma se dirigía a mi persona. Otro ejemplo similar fue el caso de los bidones de agua, que contaba con documentos que acreditaban el problema que asiste. Para terminar Sr. Presidente, permítame dirigirme al Intendente Municipal Cr. Raúl Reyes, con quien siempre mantuve un diálogo respetuoso y honesto, el cual agradezco y espero siempre esté presente en nuestra relación. Hoy en mi día de despedida de este recinto quiero comprometerlo públicamente y pedirle que no olvide a los ocho vecinos del barrio 9 de Julio de El Perdido, que siga gestionando para que puedan

ACTA N° 905° - (CONTINUACIÓN):

contar con las escrituras de sus casas, que necesitan de hace treinta y seis años. Vecinos que han abonado el cordón cuneta, asfalto y tienen todo los impuestos al día, por ellos fue lo que más luché y desde el lugar que me toque a partir de ahora lo seguiré haciendo. A los nuevos Concejales que hoy asumen, les deseo todo lo mejor. Gracias Sra. Presidenta” (Aplausos).- **ALVAREZ:** “Pido la palabra, Señora Presidente”.- **GUIDO:** "Tiene la palabra la Concejala Álvarez”.- **ALVAREZ:** “Gracias Sra. Presidente. Las despedidas no son lindas, y menos cuando uno se ha sentido tan bien en este ámbito y más de una vez por razones personales hasta contenido. Sra. Presidente, la política es hermosa y cuando a través de la misma podemos brindar ayuda a otras personas la hace más linda aún, y no solo eso yo he hecho amigos a través de la política, siempre lo digo, y los que ya éramos de antes, como es el caso con la Sra. Norma Félix, más allá de resentirse esa relación, se ha fortalecido. Por eso podemos estar de acuerdo o disentir, podemos tener distintas miradas pero si el fin es el mismo, es el fin común, hay que trabajar seriamente dentro del marco del respeto sin resentir relaciones. Resta agradecer a quienes me dieron la oportunidad de integrar una lista y llegar a este Honorable Cuerpo. A Romina, Marcela, siempre dispuestas. Mi eterno agradecimiento a la Sra. Susana Lizarrondo y Mónica Mathiesen, dos secretarías de lujo. Gracias a todo el Departamento Ejecutivo por su predisposición ante nuestros requerimientos. Por último y para concluir, gracias a mis compañeros de Bloque, a los de hace dos años, a los de ahora. A los pares de la oposición y para quienes ingresan, lo mejor. Para todos muchas felicidades en las fiestas venideras. Muchas gracias”.- (Aplausos).- **DUMRAUF:** “Pido la palabra, Señora Presidente”.- **GUIDO:** "Tiene la palabra Concejala Dumrauf”.- **DUMRAUF:** “Gracias Sra. Presidenta. Hoy es un día de balance, de evaluación, de despedida, de agradecimientos. Tras cuatro años de desempeño como Concejala es momento de mirar el trayecto recorrido. Desde una realidad con cambios importantes y permanentes pero que siempre nos ha impuesto y cada vez con mayor fuerza ideales insoslayables y pasos concretos, que nos han puesto a los vecinos en el centro de toda acción política. De ahí que cada proyecto haya buscado asegurar el bienestar de todos los ciudadanos del distrito a través del tratamiento de diferentes problemáticas y la búsqueda de soluciones, poniéndonos siempre en posición de encontrar acuerdos, comprendiendo también, y desde la diversidad de opiniones, con el respeto de nuestra diferencias se puede trabajar en una coexistencia armoniosa. En estos cuatro años uno llega a sentir una responsabilidad creciente, y un grado de compromiso con esta labor legislativa, a tener una mirada atenta a diferentes realidades, a sostener una actitud de escucha, a fortalecer la conciencia cívica. Por eso desde mi lugar he trabajado en este Concejo en diversos Proyectos, todos tendientes a contemplar necesidades planteadas por los vecinos o detectadas desde nuestro ámbito. Proyectos que han tenido que ver con el mejoramiento de espacios públicos, con revalorización de distintos lugares en distintas localidades, Ordenanzas que han llevado a proponer remodelaciones de distintas plazas, creación de plazas en distintas localidades, proyectos vinculados con la seguridad vial, con los estados de caminos, con las vías de acceso, con la prevención de cruces de pasos a niveles y rutas, solicitando y gestionando ante los organismos correspondientes el mejoramiento, la reparación, la señalización. El respeto a la diversidad, la promoción y protección de derechos nos ha llevado a trabajar siempre con la problemática. En la relación a la discapacidad ha sido una preocupación que me ha tenido siempre en vilo, desde Ordenanzas como por ejemplo modificando la denominación del Consejo Municipal del Discapacitado por Consejo Municipal de Personas con Discapacidad en el 2015 y Proyectos que se relacionaron sobre todo con la accesibilidad, con identificación de las dependencias municipales en escritura Braille que todavía no... es una Ordenanza aprobada y que seguramente será ejecutada, siempre con el objetivo de lograr una sociedad más inclusiva y por supuesto potenciando las personas en su totalidad y no instalándonos desde sus carencias. En este sentido agradezco la posibilidad de haber formado parte de la Comisión de Personas con Discapacidad donde de modo amplio y participativo y activo se desarrolló un importante labor. Como así también el trabajo realizado en la Comisión municipal de Adultos Mayores, agradezco a todas las personas con las que hemos podido interactuar en dichas comisiones, por el trabajo ameno y acordado en un diálogo amplio y diverso. La actividad educativa y las problemáticas relacionadas con niños y adolescentes han estado en permanente consideración y así hemos estado atentos para reconocer y presentar distintos Proyecto de Resolución como para declarar de Interés Municipal las jornadas Jores como para reconocer a Alumnos Bonaerenses en la participación en distintas

María Laura Dumrauf
PRESIDENTE
H. CONCEJO DELIBERANTE

María Alicia Jalle
SECRETARIA LEGISLATIVA
H. CONCEJO DELIBERANTE

disciplinas. También Proyectos que tendieron a la difusión y a la concientización, a la importancia que tienen los niños en condiciones de vulnerabilidad, adhiriéndonos al Día Internacional de la Familia, al Día Mundial contra el Abuso Infantil, Proyectos valorando las iniciativas de jóvenes por su participación en instancias locales, regionales o provinciales, organizadas por el Organismo Provincial de Niñez y Adolescencia. Permanente reconocimiento para las instituciones y las personas del distrito, por el accionar y por el desempeño como ha sido por ejemplo para las patinadoras del Club Ferroviario en diferentes oportunidades, para los aniversarios de Instituciones de la Unidad Sanitaria de El Perdido, de Instituciones comerciales como Casa Balda en sus cien años; para reconocimiento a destacadas personas de la comunidad como no recordar al Sr. Carlos Ceretti, a la Escritora Laura Forchetti, al recordado “pichi” Magnoni, a Everildo Centenaro, a quien fuera un permanente colaborador de este Concejo Ricardo Montes de Oca. Proyectos solicitando que hagan al bienestar de la ciudadanía. Pero estoy segura que mucho habrá por proponer y por hacer todavía, sabemos que no todo es perfecto, pero creo que este municipio tiene una importante cuota de determinación, la determinación que exigen los largos Proyectos y las grandes ambiciones, y que en este Estado de Derecho hemos tenido un espacio que nos ha permitido trabajar juntos con una disposición permanente a trabajar los temas, a allanar caminos, a abrir la información, y en esto resalto la atención de cada Director de las diferentes áreas municipales, de los primeros años de mi gestión legislativa con el Dr. Zorzano como Intendente y su gabinete. Y a este grupo con los que hemos trabajado en estos dos años restantes, gracias a todos ellos por su colaboración incondicional. Y a este grupo, a este grupo de Concejales donde cada uno aportó sus características, donde cada uno puso su impronta, pero que todos con el respeto, la consideración, el afecto y la contención en los momentos más difíciles de mi vida, hicieron de este un lugar agradable de trabajo. De cada uno me llevo lo mejor: el impulso de los más jóvenes, la experiencia de los que me antecedieron, la convicción de todo un grupo. A Mónica, nuestra Secretaria actual por su ejemplar dedicación. A Romina, a Marcela por todo lo que nos brindaron. En este ámbito el ejercicio de la democracia seguirá encontrando al oficialismo y a la oposición. El dialogo, los consensos, la convivencia respetuosa jerarquizarán este ámbito. La intransigencia, la impaciencia y la subestimación no ayudan, como tampoco llevar a confundir los tiempos necesarios de gestión y de ejecución con el cartel de la inmovilidad, de la falta de objetivos o de la ausencia de proyectos en el orden municipal. Hay que ser justos y claros en esto. Estos Concejales que hoy constituyen este Cuerpo representarán a una ciudadanía seguramente expectante y exigente, pero no menos responsable en la construcción y en el sostenimiento de esta vida democrática, dándole valor a las normas, respetando los valores de convivencia. Quiero tener un especial agradecimiento al Sr. Intendente Municipal Cr. Raúl Reyes por su permanente consideración y afecto, con él compartí mis dos primeros años de labor legislativa y realmente fue un período muy grato. Y desde su función como Intendente Municipal he tenido una consideración muy especial y agradezco muchísimo. A la Sra. Secretaria de Gobierno Susana Lizarrondo, con la que compartí también como Secretaria del Concejo Deliberante una tarea impecable, gracias por estar siempre dispuesta a escuchar, a asesorar, pero sobre todo gracias por la amistad. A los Delegados de El Perdido, Sr. Walter Lagos el primer período y a la Sra. Anahí Dumrauf, con ellos fue un andar juntos, un accionar casi cotidiano, compartiendo ideas, generando acciones, resolviendo situaciones. Les agradezco la apertura y el dialogo permanente. Gracias de corazón. Que esta sociedad encuentre a quienes son capaces de fortalecer nuestra democracia en un marco republicano, con la riqueza insustituible que tiene el ámbito legislativo, regido por el debate constructivo y respetuoso. A todos muchísimas gracias y felicidades”.- (Aplausos).- **CIFARELLI:** “Pido la palabra, Señora Presidenta”.- **GUIDO:** “Tiene la palabra, el concejal Cifarelli”.- **CIFARELLI:** “Sra. Presidenta, hoy me toca despedirme para mí de una profunda emoción, ya que en esta oportunidad después de haber ocupado esta banca en tres oportunidades 1983-1985 con la vuelta de la democracia llegue por primera vez a este Concejo, logrando transitar con Mario y Pepe entre otros a aprender y empezar a diseñar todo tipo de Ordenanza ya que no había quedado nada, fue un gran aprendizaje para mí y un honor. En 1987-1991 me tocó años difíciles en lo personal y mucho trabajo desde lo institucional. En 2015-2017 por reemplazo del actual Intendente tuve la posibilidad de integrar otra vez este Honorable Cuerpo compartiendo con los hijos de mis viejos amigos y correligionarios. Y agradecer al Bloque de la manera que me recibieron y de la manera que trabajamos estos dos años en conjunto con todos ellos.

María Laura Dumrauf
PRESIDENTE
H. CONCEJO DELIBERANTE

María Alicia Jalle
SECRETARIA LEGISLATIVA
H. CONCEJO DELIBERANTE

ACTA N° 905° - (CONTINUACIÓN):

Muchas gracias”.- (Aplausos).- **SEGUROLA:** “Pido la palabra, Señora Presidenta”.- **GUIDO:** "Tiene la palabra, el concejal Seguro”.- **SEGUROLA:** “Bueno por ser el último discurso le voy a dar trabajo Señorita Secretaria. Pero debe despedirse después de cuatro años y en el marco de la participación política desde el discurso político, desde el mensaje político, porque en definitiva nosotros hemos llegado en representación política y por el voto popular, el mismo voto popular que nos indica que debemos retornar a nuestros lugares de orígenes, pero no a desistir de ningún sueño. Primero quiero agradecer a mis afectos más cercanos, algunos los perdí en el camino, en el marco de la participación política o la coincidencia temporal, otros siguen a mí lado y han sido la fortaleza que me ha permitido sucumbir muchas tormentas. Agradecer a quienes decidimos constituir una fuerza política que llegó a Coronel Dorrego como cuña ante el partidismo entre el Radicalismo y el Justicialismo, que a partir del 2011 plantó la semilla del vecinalismo, un vecinalismo que no está muerto, aunque algunos le han declarado el certificado de defunción, del cual me voy a ocupar también en mi alocución. Sra. Presidenta, es el tiempo del balance y del análisis y el tiempo de la despedida, pasan rápido cuatro años, uno llega con expectativas sobre todo para una fuerza insipiente como la nuestra, que seguramente cuando se analice históricamente, cuando se analice lo acontecido con el vecinalismo en Coronel Dorrego va a sentar un precedente importante, el precedente importante de una tercera fuerza política que se transformó temporáneamente en segunda, que desde 1983 a la fecha guarda características especiales porque llegó primero a tener dos bancas con una en el Consejo Escolar, después llegó a tener dos más, cuatro representantes aunque uno después decidió aislarse de esta idea primogénita. Pero el vecinalismo aportó cuatro bancas y compartió el Consejo Escolar con la Unión Cívica Radical, digo, este es un hecho de fenómeno electoral que en algún momento habrá que leerse como tal, es decir que hay que respetar también la institucionalidad de los partidos políticos. Y debo agradecer a quienes me han acompañado desde la convicción, aquellos que decidieron desde los principios, desde los valores, desde la decisión, conformar un partido político, un grupo heterogéneo donde no le preguntábamos la procedencia, donde había peronistas, había quienes llegábamos de la Unión Cívica Radical, había de sectores de la izquierda, independientes o del ARI, pero nos unía una causa común que era la de Coronel Dorrego, por eso dejamos de lado cualquier consideración que tuviera que ver con la procedencia política, estábamos construyendo una nueva expresión política en Coronel Dorrego, la del vecinalismo. Partido que se endilgó un sesgo personalista muy fuerte, que sin dudas que esto también debo admitirlo como uno de los errores que uno puede cometer en el tránsito de la política cuando debe asumir cuestiones de liderazgo que a veces no toma en cuenta en la preparación, por eso yo respeto y admiro lo que es el trabajo de la Juventud Radical, y lo que fue más allá de las otras críticas o las cuestiones que diametralmente opuestas me tienen con el Kircherismo, que significó un mensaje esperanzador para muchos sectores de la juventud. Y en el momento de los agradecimiento, en esta despedida que no deja algún dejo de desilusión, pero también que nos afianza en vínculos con aquel que es nuestro adversario. Nosotros nunca vimos al adversario como enemigo, esa es una diferencia conceptual muy importante que debe seguir instalada en el Concejo Deliberante, es el adversario, es el que piensa distinto, el que tiene otra idea, pero eso no da lugar para pintarlo permanentemente la cara en busca de la guerra. Y es así que nosotros buscamos puntos de consenso. Que el vecinalismo le aportó ideas, creatividad, discusión cuando debimos discutir y fuimos férreos opositores en muchas cuestiones por eso no aprobamos ninguna Rendición de Cuentas, no porque encontráramos cuestiones de desmanejos o desprolijidades administrativas, porque entendemos que los análisis de los números del municipio no solo se analizan contablemente, se analizan políticamente ahí está la diferencia entre lo que uno considera inversión-gasto y cómo se gastó en más o en menos. Y nos vamos también con satisfacción porque hemos encontrado en el adversario a veces el oído, el acompañamiento, el hombro, hasta una caricia cuando uno en el camino ha perdido afectos que ya no vuelven, y eso es mucho más importante que la política, la política en definitiva es una acción, una actividad que nos mueve, que nos conmueve. Pero quienes no vivimos de la política, podemos seguir participando desde la política pero sin un cargo. Y quiero reconocer el trabajo de los empleados de este Concejo Deliberante, no me extraña el de Susana Lizarrondo a quien considero una amiga de tanto tiempo, de tantos años en aquellos primeros pasos que uno dio en este Concejo Deliberante en 1989. Y yo siempre decía, si alguien no tiene reemplazo es Susana Lizarrondo en el Concejo Deliberante por su

conocimiento, por el manejo de la técnica Deliberativa, por su apego a las cuestiones legales, y es aquí que nos encontramos con una sorpresa muy grata, la Señorita Mónica Mathiesen ha desarrollado una espléndida tarea, magnífica tarea, con una gran sesgo profesional, pero también con una cuestión pluralista que yo respeto y valoro inmensamente, nunca nos hizo sentir que éramos de la oposición, nunca nos hizo sentir que pertenecíamos a una banca minoritaria, igual trato deferencia, e incluso cuestiones que no tenían ni tienen que ver con el organigrama municipal, lo que explícita la labor de Secretaria Administrativa, tuvo la bondad, la gentileza de adelantarnos temas, de nutrirnos y muchas veces de corregirnos aún que ellos que exhibíamos la experiencia como una cuestión a tener en cuenta. Valoro inmensamente la tarea, Mónica y también tu condición de ser humano, que extendiendo a Romina, otra espléndida mujer, en todo sentido, en su bondad, en esa sonrisa que acompaña y en sus silencios también. Y de igual modo a Marcela que fue otra colaboradora muy importante de este Concejo Deliberante. Y uno deja la banca y también quiero hacer una línea de cada uno de los adversarios. A mi izquierda tengo al Dr. Javier Cortez, muchas veces no nos hemos puesto de acuerdo, Javier es excesivamente meticuloso y quienes por allí consideramos que hay cuestiones que exigen de la practicidad sin eludir la responsabilidad, nos ubicaba en un contexto de ansiedad. Pero debo respetarlo sumamente, primero por su seriedad, por su responsabilidad laboral y también por su apego puntilloso al cumplimiento de las cuestiones legales. Hemos compartido al igual que con la Concejal Álvarez y miembros del Departamento Ejecutivo un trabajo muy serio y responsable como es el Fondo de Emergencia en Salud, lo hicimos con gran responsabilidad. Así que no somos amigos, uno no se lleva amigos por ahí del Concejo Deliberante, pero sí me llevó para mí un gran respeto personal hacía el Dr. Cortez. Con la Concejal Rodríguez hemos discutido mucho más, seguramente tiene que ver con su vehemencia, pero que la valoro porque la mujer también tiene que tener estos grados de vehemencia y de enojos si se quiere cuando debe defender una causa, y además a ella le tocó una situación que no podemos olvidar en este Concejo Deliberante. Acá hubo un Concejal, Presidente de Partido Justicialista que se fue por la ventana y no lo podemos olvidar porque eso tiene que ver con las responsabilidades que uno asume en el momento de ser candidato, pero eso tiene que ver con la responsabilidad que otorga la ciudadanía cuando se expresa a través del voto, y quien estaba activamente trabajando de la noche a la mañana nos encontramos que había dejado su banca sin dar ninguna explicación, y por eso valoro que le tocó a la Concejal Rodríguez asumir esa responsabilidad y lo hizo en el marco de la impronta que significó esto, y espero que no se repitan similares circunstancias que aquello que votó la gente de pronto se transforme en “incompatibilidades”. Abel, fuimos compañeros cuando yo estaba del otro lado, cuando yo estaba en la Unión Cívica Radical, yo no olvido mi pasado, ningún aspecto de mi pasado, no reniego de mi pasado. Y compartimos momentos con Abel y nos volvimos a reencontrar obviamente en lugares distintos pero con el respeto de siempre. La Concejal Minnaard también con su temple, con su frontalidad, pero también con la sonrisa que disimula aquellas cuestiones que a veces planteaba desde la discusión, pero desde la discusión respetuosa. María Delia lo contrario, la seriedad en la expresión y en la acción, pero también no menos punzante cuando debió serlo o cuando debimos discutir, pero siempre nos guardamos y nos marcamos ese respeto. Con la Concejal Álvarez por ahí nos unía una relación, no de amistad, pero de conocimiento. Hemos profundizado a través del FOES y porque además fue mi chofer durante todo este tiempo, una cuestión extra que yo también agradezco porque también tiene que ver con la generosidad, con esos tratos que no se ven, que no son públicos pero que hacen también a la acción Deliberativa. Luciano hace muy poquito tiempo, hemos compartido muy poquito tiempo, pero no obstante hemos compartido cuestiones de la política, alguna vez acompañándote cuando fuiste vilipendiado, agredido desde las redes sociales y encontré en ustedes, en los jóvenes de la Unión Cívica Radical igual acompañamiento cuando uno le tocó a la inversa ser vapuleado, jaqueado por los maledicentes. El Concejal Arévalo también tengo un grado de respeto por él, que se lo ganó en función también de su bionomía, de su forma de ser. Con el Concejal Zarzoso por ahí nos hemos cruzado un poco más, pero es el juego de la política como que implica una discusión, pero que esa discusión no debe implicar enojo, encono, no debe implicar estar en la vereda de enfrente. Con algunos yo tengo en claro que no me voy a sentar ni les voy a tender nunca la mano, pero con otros sí puede sentarme, dialogar, puedo buscar grados de consensos y a veces Ramiro nos acompañó en algunas decisiones que significaron rumbear algunos de nuestros Proyectos. Y dejo para el final a quien fue el Presidente del Bloque de

ACTA N° 905° - (CONTINUACIÓN):

la Unión Cívica Radical, al Concejal Giannechini, permítame el término estimado Luís, por ahí medio apurado, medio atolondrado, permítame el término y no es una agresión un tanto bruto en el sentido de ir con los botines de punta. Y yo digo con este Presidente nos vamos a llevar mal, pero a la inversa en lo que uno pensaba. Fíjense las paradojas, con el anterior Presidente de la Unión Cívica Radical, del Bloque que además nos une una relación muy fuerte de amistad y de parentescos, no tuvimos dialogo porque tenía que ver con el manejo tan personal, que yo lo respeto porque valoro enormemente las condiciones del ex Concejal Barda. Pero con el Concejal Giannechini afianzamos un vínculo importante de respeto y yo no dudo si algún día tengo que pedir un favor, de recurrir a vos Luís porque sé de tu hombría de bien, sé de tus condiciones humanas. Eso es lo que permite la política que uno cambié el concepto. Preconcepto que tenía con el Dr. Nomdedeu. Yo digo, a este muchacho le queda grande el saco de Presidente del Concejo Deliberante de Coronel Dorrego. Los preconceptos que solemos tener en estos pueblos. Estimado Gastón, cuanto me equivoqué. Primero porque honraste la memoria de tu padre, uno de los políticos recordados y destacados, no solo desde el accionar público sino desde la concepción ética, pero porque además generosa y humildemente escuchaste, te brindaste a quienes fuimos presencia minoritaria y nos hiciste sentir de igual modo, cambiaste el curso del Concejo Deliberante, porque permitió un trabajo de comisiones que hacía muchos años no se daba en el Concejo Deliberante, y ese trabajo de comisiones enriqueció los debates y enriqueció las normas dictadas por el Concejo Deliberante. Así que corrijo, enmiendo mi error, el preconceptos y me llevo el mejor de los conceptos Dr. Nomdedeu. No voy a hablar de los Proyectos, de los más de trescientos Proyectos porque más de una vez me lo criticaron, y porque no fueron evaluados tampoco por la sociedad en el análisis que hizo en el momento de tener que elegir y en el momento de tener que dictaminar que nosotros debíamos dejar de pertenecer al Concejo Deliberante. Pero me voy a referir puntualmente ya en el cierre de mi alocución a dos cuestiones que tienen que ver con el Justicialismo y con el Radicalismo esencialmente con el Departamento Ejecutivo. Primero voy a decir que Juntos por Dorrego es una Agrupación Política Inscripta en la Junta Electoral de la Provincia de Buenos Aires, avalada como tal, que dispone de estructura partidaria, que dispone de apoderado, que dispone de afiliados, que por lo tanto es un partido político a la fecha constituido, decir “constituido”, bajo las normas que reclama y que demanda la ley. Este es el primer presupuesto, la derrota electoral no implica el certificado de defunción que desde el sector o desde un sector concreto, desde el Kircherismo, desde el Justicialismo se pretende escribir. El tiempo lo dirá, el tiempo dirá qué ocurrirá con Juntos por Dorrego, qué ocurrirá con el vecinalismo. Y digo esto, porque uno debe ser más respetuoso y sobre todo en la derrota, cuando el otro es derrotado. Como fuimos respetuoso en 2011 y arrebatamosle, por la voluntad popular, dos bancas al Justicialismo y no fuimos en la herida sangrante del Justicialismo a buscar afiliados o dirigentes del partido Justicialista. Fuimos respetuosos porque además sabíamos que la historia iba a indicar que eran momentos de coyuntura y que iba a llegar el momento de fortalecimiento de una fuerza popular como es el Justicialismo. En 2013 nuevamente la ciudadanía nos dio crédito, nos dio aporte y significó que sumáramos otras dos bancas y que cosas extraña inscripta en la historia de la política lugareña el Justicialismo se quedó sin bancas, se quedó sin bancas el partido Justicialista, hecho inédito en Coronel Dorrego, pero inédito en el contexto de la Provincia de Buenos Aires, a manos de quién, a manos del vecinalismo, pero a manos de la expresión popular que había decidido esto y tampoco fuimos sobre la herida sangrante del justicialismo a escarbar para intentar apropiarnos de dirigentes, ¿saben por qué?, primero porque tenemos un respeto humano al que perdió y voy a contar una anécdota que tiene que ver con la diferencia del adversario y del enemigo, y aún el respeto que tiene el enemigo por el otro. En Malvinas hay un caso del Sargento Villegas, era una patrulla pequeña de soldados que encabezaba este sargento, equivocan el terreno y quedan expuestos a los tiros de la metralla inglesa, quedan encajonados en Malvinas en un espacio muy pequeño, era una noche muy cerrada, pero permitía en la tecnología de los Ingleses tener sus miras puestas en el enemigo, no en el adversario, era el enemigo el Sargento Villegas, como líder quien fue al frente, no debía hacerlo por los protocolos que marcan las disposiciones en cuanto dónde debe estar ubicado el líder, que no es en la primera posición, pero el Sargento Villegas se ubicó primero, y recibió en el pecho un disparo de un franco tirador Inglés, y les dijo a sus subordinados: no se acerque porque voy a morir. Los soldados dos de ellos, quisieron arrastrarse para recatarlo, cosa que después hicieron porque la historia tiene un final feliz.

María Laura Dumrauf
PRESIDENTE
H. CONCEJO DELIBERANTE

María Alicia Jalle
SECRETARIA LEGISLATIVA
H. CONCEJO DELIBERANTE

Pero Villegas le pide que se queden, que él va a ofrendar su vida, la lucecita roja estaba centrada en la frente de Villegas, pero Villegas toma su arma, toma su fusil y saben qué hace el francotirador Inglés, desvía la mira roja de la cabeza de Villegas y apunta a su mano, lo desarma, qué le estaba indicando esto, estaba respetando la vida del enemigo, esta respetando la vida del enemigo, no lo mató pero le indicó que podía hacerlo. Aún en las guerras hay códigos, aún en las guerras hay códigos. Y asocio esto porque con la herida sangrante de Juntos por Dorrego con quienes defendimos fielmente una causa, con quienes decidimos una postura ética y política, muchas veces criticada, nos hablaron de co-gobierno con la Unión Cívica Radical, nosotros aportamos desde el consenso, desde la idea, aportamos porque muchas veces fuimos escuchados. Esto no está mal, buscar alternativas de diálogos, tender puentes, pero no fue así como nos devolvieron, hubo algunos personajes innombrables de la política local que se encargaron de buscar nombre por nombre en 2015 y 2017 sobre los dirigentes, sobre los Candidatos de Juntos por Dorrego y hubo un dirigente en particular que debo reconocerle, le significó al Justicialismo de mucho en la recuperación del Justicialismo, y yo marco blanco sobre negro, el Dr. Osvaldo Barcelona. Dr. Osvaldo Barcelona, la ética no se aprende en la Universidad, la ética es parte del concepto humano, la ética es parte de la condición humana, se puede ser instruido, se puede ser profesional o analfabeto, pero la ética es una condición que va con el ser humano y usted esa materia la debe, y sabe por qué la debe, porque y por qué lo menciono a él, porque ejerce liderazgos y quienes ejercen liderazgos no solamente tienen que estar preparados para los aplausos sino también para los reproches y para las críticas. Fue el encargado de ir a buscar dirigentes de Juntos por Dorrego aún como los carroñeros con los cuerpos calientes por la muerte electoral, y estas cosas a mí me enervan, estas me indican con quien nunca me voy a sentar en una misma mesa porque hay diferencias abismales que tienen que ver con las condiciones humanas, que tienen que ver no con la visión política, tienen que ver con el concepto que debe tener un hombre o una mujer más allá del cargo, las circunstancias o el hecho electoral, la falta de códigos es inadmisibles en todos los terrenos, incluido el de la política. Por eso digo que Juntos por Dorrego hoy deja sus bancas, la historia dirá, el tiempo dirá, los afiliados dirán si se termina la presencia del vecinalismo. Y finalmente quiero expresar que también fueron distintos estos dos años de oposición con el Contador Reyes y con el Dr. Zorzazo, tuvimos más dialogo con Raúl, quizás porque teníamos otro tipo de conocimiento fuera de la política, quizás porque también sirvió el vínculo con Susana Lizarrondo, para poder estrechar esta posibilidad de diálogo, de conversar sobre ideas comunes o algunas opuestas y de buscar en el marco de ese dialogo el consenso. Así que en tal sentido yo también debo reconocer que hemos sido críticos o muy críticos de muchos funcionarios de esta administración, algunos hemos sido constantemente críticos, pero ello no implicó que no tuviéramos respuesta de ello, que no tuviéramos un llamado telefónico cuando lo requeríamos, por ejemplo el Director de Inspección a quien nosotros hemos criticado mucho y yo creo que deben cambiar algunas cosas, pero nunca nos colgó el teléfono, nunca mostró mala predisposición. Brillante lo del Arquitecto Mario García, Laura Dumrauf, una excelente funcionaria pública que siempre estuvo predispuesta, siempre estuvo abierta, no para atender requerimientos nuestros sino de la sociedad, que nos ubicaban a nosotros simplemente como mensajeros. Al Dr. Leopoldo Vega abierto también para las alternativas del diálogo, a la Cr. Jimena Pérez Conti una gran funcionaria, sin dudas. Y destacar a Ariel Garrafas porque nosotros fuimos muy críticos, es un área compleja, difícil, pero devolvió con acciones y devolvió con gesto cordiales. Y agradezco Raúl que algunas de las cuestiones que nosotros planteamos han sido desarrolladas por el Departamento Ejecutivo. Pero no son a título de reclamo, porque cuando un proyecto de aprueba ya deja de ser potestad, o sea deja, de ser parte de quien lo presenta y es del Cuerpo en definitiva. No obstante te pido, porque es un tema que quienes hemos padecido, vivido la circunstancia tan dolorosa del cáncer, que no olvidemos ese compromiso del consultorio oncológico, no para llevarnos laureles que no nos importan, sino por entender que la problemática del cáncer es una de las cuestiones más dolorosas que atraviesa la sociedad, y no solo es el enfermo, es la familia que necesita el apoyo, la asistencia y sobre todo aquel que está más marginado por no tener o no disponer de una obra social. Por eso, pido el esfuerzo para que el consultorio oncológico alguna vez sea realidad en Coronel Dorrego, demos el primer paso en materia de esta cuestión. Y también el tironcito de orejas porque quedaron sin responder muchos pedidos de informes, algunos que vienen de la administración Zorzano y que vos heredaste, y otros que a pesar de haber aprobado el Concejo noventa días de

ACTA N° 905° - (CONTINUACIÓN):

gracias para entregar las respuestas, no llegaron, y espero que alguna de las cuestiones que nosotros hemos planteado por el bien del conjunto de la sociedad, no terminen en alguna demanda y en un posterior juicio que implique que otra vez el municipio deba afrontar. Pero esto, no es una premonición, es una lectura de algunos hechos del cual no hemos tenido respuesta. Finalmente Sra. Presidente provisional, Señores Concejales, Sr. Intendente, vecinos de Coronel Dorrego, dejamos la banca, volvemos a nuestras fuentes que seguramente nos tendrán con un ojo crítico desde la labor periodística, desde la acción de este Concejo Deliberante y el Departamento Ejecutivo, porque esa es la misión en definitiva la que uno vuelve de la cual uno nunca se fue. Porque vuelvo a insistir con el mismo concepto, quienes llegamos a ocupar un cargo somos inquilinos del poder, no dueños del poder. Gracias, gracias a todos, Dios los bendiga y que el Concejo Deliberante que viene tenga grados de diálogo, de raciocinio, de entendimiento más de las posturas controversiales, ¿es necesario una oposición fuerte? Claro que sí, ¿es necesario una oposición que marque errores?, claro que sí, pero es necesario también que haya lugar para el dialogo, para las alternativas de consenso, para construir desde la idea minoritaria porque sino como se entiende que de estas dos expresiones estemos agradeciendo cuestiones que quedaron aprobadas y concretadas. Esto se construye ladrillo a ladrillo, a quienes designó la ciudadanía como fuerza mayoritaria y a quienes otro sector de la ciudadanía tiene la misión de controlar, de monitorear, de vigilar, de ser de algún modo críticos, pero eso no tiene que obnubilar, no tiene que marcar que se vive en Estado permanente de guerra, sino en un Estado que aún en la discrepancia pueda encontrar esos denominadores comunes que hablaba Alfonsín, que permitan precisamente grados de convivencia más allá de la férrea defensa que se haga de cada una de las ideas que se exponga. Nada más Sra. Presidenta, muchas gracias a todos”.- (Aplausos).- **GIANNECHINI:** “Pido la palabra, Señora Presidente”.- **GUIDO:** "Tiene la palabra, el concejal Giannechini”.- **GIANNECHINI:** “Bueno ante todo agradecerle al Concejal Hugo Segurola por esa buena imagen que ha pintado sobre esta persona. Continuando un poquito lo último de sus palabras, quiero que cada Concejal sea conciente, los que nos vamos no me cabe duda porque lo hemos practicado aquí adentro, pero sobre todo los entrantes, que sean concientes que atrás de cada discusión política, atrás de cada diferencia, de cada puja está la gente y nos debemos a la gente y debemos laburar por esa gente que merece la mejor de las atenciones. Sra. Presidente, en principio quiero agradecer a mi familia porque me brindó y me liberó el tiempo que yo le pude dedicar a esta actividad. Realmente hubiese querido estar más, cada vez que había reuniones o surgía algo nuevo en el Bloque y yo no estaba me ponía mal porque yo sabía que tenía que estar y no podía llegar por una u otra razón y me voy con ese sólo trago amargo, así de chiquito. Después todo el resto todo suma, de la manera que Gastón cuando entró a la Presidencia abrió el Concejo, como lo pintó, el Concejal Segurola como se trabajó en Comisiones. Trabajamos de igual a igual con la oposición en cada uno de los proyectos y que la ciudadanía se quede tranquila que cada vez que los temas eran muy discutidos era porque se merecían el unir criterios y llegar a un solo dictamen. Gastón la verdad, no sé, no sabría definir si te quedaba grande o chica la Presidencia del Concejo pero sé que la llevaste adelante de muy buena forma. En lo que hace a las gestiones quiero agradecer a las instituciones de mi localidad, por ahí suena un poquito egoísta, lo que voy a decir pero yo sé que uno cuando es Concejal es Concejal de todo el distrito pero es inevitable tirar para su localidad o pedir cosas para su localidad por el sólo hecho de estar siempre ahí. Entre las cosas que me quedan pendientes de ver terminar que sé que tuve que ver y que insistí, es la Avenida 18, la plaza frente al Jardín de Infantes. Y por último no porque sea de menor prioridad sino porque también está entre las tareas que debemos dar cumplimiento y debemos responder, es el arreglo de todos los caminos rurales, sabiendo y siendo concientes que estamos en un lugar crítico del mapa catastral que nosotros por napas o por ríos recibimos todo el agua. Oriente y Marisol son las dos localidades más afectadas. Agradecerle a Susana, cuando vino este Concejal verde me ayudó a madurar, esa misma tarea la continuó Moni, Romina, Marcela, Fabiana, les agradezco de corazón el haberme recibido de esta manera. Los funcionarios, cada uno de ellos, cada uno de ellos, cada vez que me sentaba en el escritorio de cada uno de ellos a pedirle una explicación o a pedir una solución, siempre se tomaron su tiempo y me escucharon y en la mayoría de los casos por supuesto que las cosas se solucionaron. A mis Concejales compañeros anteriores: Fabián Barda, Irene de Inés, Adriana Pérez, Santiago Arévalo que hoy no está. A Fabián Zorzano, vaya gobierno que me tocó acompañar, con

María Laura Dumrauf
PRESIDENTE
H. CONCEJO DELIBERANTE

María Alicia Jalle
SECRETARIA LEGISLATIVA
H. CONCEJO DELIBERANTE

*

esta manera yo diría cristalina que tienen de hacer las cosas, porque yo siempre digo, si Hugo insistía con el pozo dieciocho, si venía la Concejala Rodríguez que se amontonaba el agua en la Avenida Gregorio Juárez, yo digo: ¡que bien que estamos Sra. Presidenta! Que bien que está este municipio que los reclamos sean de ese tipo, porque el municipio está presente en todos lados, y de eso doy fe. En las instituciones que me tocó acompañar gestiones y todo lo que ellos demandan, siempre el municipio dijo que sí, siempre en todas, en cada una de ellas de mi querida localidad el municipio estuvo presente, con decirle que el Intendente cuando me atiende el teléfono me dice... (INTERRUPCIÓN DE AUDIO)...siempre es fundamental y cada vez más indispensable que el municipio esté presente, porque yo que vivo en una localidad chica les digo y les aseguro, que ni los clubes, ni las peñas no serían nada sin el municipio, porque evidentemente con la cantidad de socios o aportes que reciben cada institución en la localidad no se puede llegar a nada. Y el municipio siempre estuvo ahí. Agradecer y disculparme, por ahí porque uno siempre se va de mambo, se pasa de largo, con el Delegado de Oriente, Raúl García, con el Subdelegado de Marisol Raúl Frandsen porque siempre insistiéndole con temas y planteándoles situaciones que a veces uno después se da cuenta que no se pueden solucionar del todo, pero sin embargo yo le quería sacar un ¡sí lo va a hacer! O un ¡sí lo vamos a llevar adelante! A rulo Bonini, el capataz, que también dispuesto, atendiendo el teléfono a cualquier hora, a disposición de todos siempre. Son cosas que uno las vive desde adentro y que de afuera no se ven, porque lo que se ve es la obra, no se ve las horas que se pierde un funcionario o un delegado o un subdelegado tratando de solucionar las cosas, cuando el resultado está pasa desapercibido, siempre alguno trata de hacértelo ver, pero la palabra “gracias”, en esta actividad esta media extraviada. Por último quiero felicitar al colo y por su intermedio a la Juventud Radical, lo intentamos en Oriente colo, pero lo vamos a seguir intentando. Yo digo, que la falta de gente joven, la falta de compromiso de gente joven para este tipo de actividades y para todo lo que tengan que ver con comisiones y con cooperadoras es increíble. Por eso los invito por intermedio de la Juventud Radical, invito a los jóvenes a que se comprometan a que se acerquen a los comités, no es, el comité no es un lugar que... bueno, si está identificado con una bandera política, pero allí se plantean necesidades y también soluciones y también la militancia otorga capacidad para ser funcionario, Concejala o el puesto que lo demande. Quiero agradecer al Bloque, a este Bloque que me vio llegar, como decía Hugo “un poquito bruto”, es que me pongo loco cuando hay injusticias de por medio. Muchas cosas eran injustas, pero a través del dialogo se hicieron justas. Es tan importante el dialogo dentro y fuera que uno aprende, aprende cosas de todos, cosas que no salen bien, aprende de la oposición, pero mucho aprendí de mi Bloque. Después de dos años de función aparece Bloque renovado con una garra terrible, de esas personas que hay que estar frenándolas porque sino te pasa por arriba, y después uno se da cuenta que es la gente que se necesita para llevar adelante cualquier tipo de Proyectos, Ordenanzas, Resoluciones y demás. Tengo dos mujeres a mi lado, no son mi mano derecha, mi mano izquierda, son mi referencia. Es un orgullo Sra. Presidente, haber representado a la Unión Cívica Radical, hoy UCR-Cambiamos. Me permito decir esto, pónganles el nombre que ustedes quieran, Unión Cívica Radical, un partido con más de cien años de historia, con referentes impecables como es la administración de este municipio, como es...(interrupción audio), seguro que hay que estar dentro de él para ver de qué manera se trabaja, de que manera se delibera y demás. Por último, quiero agradecer al Subcomité de Oriente en su oportunidad me dio la oportunidad de ocupar el segundo lugar en la lista a Concejales en el año 2013 secundando a este Sr. Intendente de quien aprendí muchísimo, Raúl Reyes. La primera palabra de Raúl para mí fue: parece que hiciera años que te conozco o parece que hiciera años que militamos o parece que hiciera años que caminamos juntos. Yo Raúl quiero decirte que fue un honor para mí haber tenido que defender en cada caso que he podido, he hecho lo que pude, no era militante, me hice acá adentro en la política y hasta por ahí nomás, pero bueno, fue un honor para mí representar a este partido y acompañar tu gestión, que vuelvo a repetir, es impecable. Por último quiero decir que siempre a uno le quedan cosas por hacer, pero lo más importante de todo esto es que este Concejala con la política fue solidario, y eso me enorgullece, me da tranquilidad, con la política fui solidario con la política ayudé a las instituciones de mi pueblo, con la política traté de solucionar los problemas de los caminos de Oriente, con la política acompañamos a cada una de las instituciones de mi pueblo y de aquí de Coronel Dorrego. Pero que los Concejales tengan en cuenta que es muy importante ser solidarios con la política y no hacer política con la solidaridad”.- (Aplausos).- **RIPOLL:** “Pido la palabra,

ACTA N° 905° - (CONTINUACIÓN):

Señor Presidente".-**GUIDO:** "Tiene la palabra, el Concejal Ripoll".- **RIPOLL:** "Muchas gracia. La verdad que tengo poco tiempo acá y me pongo muy orgulloso del equipo que me recibió en el Bloque, personas con las que fui aprendiendo, con las que me van enseñando día a día el correr diario en cuanto a la gestión legislativa. Me siento muy orgulloso de Cecilia, de María Delia, me siento orgullo de Luís y me siento orgulloso de Abel. Personas que me han enseñado y seguramente que han hecho un paso importante por este Concejo Deliberante. Agradecer el respeto por mis pares de la oposición, en este tiempo en el cual tuvimos la posibilidad de presentar un Proyecto ambicioso para los jóvenes de Coronel Dorrego. Más allá del balance y la despedida que cada uno hace, es un día de festejo. De festejo porque cada asunción de las nuevas autoridades, nos muestra el camino de que vamos fortaleciendo esta democracia joven, democracia que muchos lucharon, muchas veces en silencio, muchas veces censurados, pero siempre apostando a que el estilo de vida de nuestro país tiene que ser la república y tiene que ser la democracia. Como joven nacido en democracia, me satisface esta posibilidad de hoy estar aquí junto a un Concejal que hoy deja su cargo, pero que tuvo uno de los grandes honores de la historia política de nuestro distrito como es Abel Cifarelli. Concejal que asumió en el año 1983, lo vi también por ahí a Omar Pietrafesa, hombre que soñaron un país y un distrito donde querían mostrarle a nuestros nietos y sus hijos lo importante de restaurar nuestra democracia jurídicamente e históricamente más que nada, porque los años de la democracia no se tienen que ir nunca más a nuestro país, y me enorgullece que hoy siendo integrante de la Juventud Radical y siendo orgullosamente afiliado a la Unión Cívica Radical, haya sido nuestro partido, el partido que devolvió en conjunto con los demás partidos políticos, pero tuvo una mirada trascendental la Unión Cívica Radical, en el que hacer y resurgir esta nación y este distrito. Seguramente Abel, Omar, seguramente Mario, seguramente muchos dirigentes que tuvieron la posibilidad... pepe, que uno nos los conoció pero los va aprendiendo a través de las anécdotas, de las historias de cada uno de nuestro afiliados y militantes, han hecho un esfuerzo incondicional a nuestro distrito, levantar en las raíces a la democracia que jamás se tendría que haber ido de nuestro país, levantarla, comenzar de cero como dijo Abel, aprendiendo a legislar, aprendiendo a ser Intendente como lo fue Pepe y eso nos demuestra y nos llena de orgullo como joven y merecen gratitud y respeto de toda la ciudadanía de nuestro partido porque evidentemente han estado a la altura de las circunstancias. Y que hoy Abel como último Concejal de la restauración de la democracia nos deje, no es una retirada del escenario político sino es un descanso, es un descanso para que esté junto a su familia. Pero el mensaje que les quiero dejar a aquellas personas que refundaron nuestra democracia se van por la puerta grande, porque evidentemente le han dado mucho a nuestro país y le han dado mucho a Coronel Dorrego. Desearles a los Concejales entrantes el mayor de los éxitos y espero poder seguir estando para disfrutar de esta democracia, de este debate cotidiano siempre en un marco del respeto y el diálogo, pero nunca dejando de lado el ideal político que uno acompaña y el ideal político que hace que uno esté sentado acá porque fue un partido político que me llevó a hoy estar sentado acá, pero fue el voto del pueblo en su conjunto que hizo que la Unión Cívica Radical y hoy Cambiemos esté al frente del Ejecutivo Municipal, porque han valorado las gestiones honestas, transparentes y siempre el pensar en el vecino y han refrendado el voto de la ciudadanía".- (Aplausos).- **SEGUROLA:** "Sra. Presidenta pido la palabra, es para hacer una pequeña enmienda, es un minuto".- **GUIDO:** "Brevemente le concedo la palabra".- **SEGUROLA:** "Es una enmienda imperdonable que tiene que ver con la vorágine de la política, de algún modo va a pensar que yo estoy enojado con mi compañera de banca Norma Félix, en la vehemencia de mi discurso no la mencioné. Y, primero las disculpas Norma, porque además de ser una excelente Concejal, una compañera del camino, ha sido una amiga de la vida que me ha acompañado en momentos muy especiales de vida y que nos vamos juntos de este Concejo Deliberante, de igual modo a Jorge Bucciarelli, otra brillante persona que también fue Concejal Suplente. No quería que no constara en Acta porque en este andar por tantas cosas me olvidé de esta excelente mujer, esta excelente compañera del camino. Perdón por la interrupción".- (Aplausos).- **NOMDEDEU:** "Pido la palabra, Señora Presidenta".- **GUIDO:** "Tiene la palabra, el concejal Nomdedeu".- **NOMDEDEU:** "Muchas gracias. Bueno, la verdad que después de haber escuchado tantas alocuciones con tanto sentimiento que aportan poco más de vulnerabilidad a este Concejal, en un momento tan especial sin dudas. Para mí no podía dejar pasar, no me voy a extender mucho, pero esto tiene una alta carga en lo personal emotiva. El desafío de hace dos años, por decisión del Bloque pero

María Laura Dumrauf
PRESIDENTE
H. CONCEJO DELIBERANTE

María Alicia Jalle
SECRETARIA LEGISLATIVA
H. CONCEJO DELIBERANTE

también el acompañamiento de los Concejales de la oposición, haber ocupado esa Presidencia, Presidencia que mi padre también tuvo el privilegio porque realmente es un privilegio, a uno lo llenaba de dudas, de preguntas, como si iba a poder estar a la altura de las circunstancias. Hacer un país, hacer un pueblo, es una tarea no de uno, es una tarea de muchos, es una tarea de todos. Presidir un Cuerpo Colegiado significa tener la capacidad de poder sumarlos a todos al mismo camión, cargarlos a todos y transitarlo juntos. Por supuesto, tenemos distintas visiones políticas, distintas necesidades también pero todos buscamos los mismo. Y al cabo de dos años de haber ejercido la Presidencia este Honorable Cuerpo Deliberante, yo encontré y me di cuenta en una lectura rápida desde un principio, que quienes formaban parte, los once Concejales que me acompañaban, no venían ni más ni menos que por un Dorrego mejor, lo cual a mí me dio mucha tranquilidad porque no habían cuestiones personales de por medio, eso me simplificó la tarea, tuve que aprender a buscarle la vuelta a cada uno, pero pudimos conversar, pudimos ponernos de acuerdo, y más allá de las diferencias la mayoría de las veces o al menos lo que yo siento, logramos ponernos de acuerdo en temas que eran importantes para la gente y así fue que fuimos a lo largo de este tiempo transcurrido, no dejando pasar ningún tema, haciéndonos cargo de cada una de las cuestiones que llegaron a este Concejo Deliberante, más grandes, menores, importantísimas, urgentes, pero le pusimos el pecho. La verdad que yo les agradezco a todos y a cada uno de ustedes porque también yo me sentí acompañado, lo digo sinceramente, como también no puedo dejar de no mencionar a: Mónica, Romina, Marcela a Ricardo que estuvo en un principio y después Daniel Guardia que nos acompañó en estos dos años y que bueno, también con el aporte invaluable de ellos logramos llevar adelante un montón de Sesiones, más de seiscientas disposiciones de éste Concejo que fueron emanadas, pudimos trasladarnos a las localidades, pudimos realizar Concejo Deliberante Estudiantil, darle participación a los jóvenes, reconocimiento por su labor académico a los chicos. Creo que de alguna manera entre todos entendimos que estábamos sembrando democracia. Como decía Luciano, este tipo de acontecimientos no hacen ni más ni menos que fortalecer la democracia. Ese es un camino que no tiene retorno, tenemos que entre todos cuidarlo y mucho. Así que bueno, yo no me despidió, yo sigo dos años más desde otro lugar, pero quiero que sepan a los Señores Concejales que se van, a los que quedan, que me dejaron la mejor de sus imágenes, yo les voy a agradecer siempre el respeto, el compromiso que tuvieron, muchas cosas se acordaban de palabra y se cumplieron, no trascendieron en las Sesiones, pero se programaban y se acordaban de palabra, como debería ser tal vez en otros aspectos de la vida y se cumplieron. Para mí eso tuvo mucho valor, yo se los agradezco, algunos se tienen que ir, se van pero bueno, yo creo que el que tiene vocación política no se va nunca, lo hará desde otro lugar, tal vez. También quiero agradecer por supuesto a mi partido político centenario partido que la democracia yo creo que ha aportado mucho, a sido una columna vertebral de la democracia, me permitió este lugar. También al Intendente y a todo su equipo, Raúl: Muchas gracias. Y a todo el gabinete la buena predisposición, cada vez que fueron convocados estuvieron presentes los funcionarios y a mí me daba tranquilidad porque no hubo diferencia y lo puede corroborar la oposición, pero también sabíamos que si lo llamaba Hugo, lo llamaba Javier, el Director iba a estar presente para atender todas las necesidades o requerimientos que hubiese. La realidad desde esta Presidencia lo que se buscó era además de que funcionase el Concejo, que hubiera igualdad, por lo menos en el trato hacia todos. Esperemos que hayamos estado o haber estado a la altura de las circunstancias. Para mí ha sido un honor, y bueno nada, el camino continúa. A los que entran nuevos yo les deseo lo mejor, espero que podamos continuar en este camino de dialogo y de respeto buscando lo mejor para nuestro Dorrego”.- (Aplausos).- **GUIDO:** “Continuamos. Punto 7: Toma de juramento de los nuevos ediles”.- **GIANNECHINI:** “Pido la palabra, Señora Presidente”.- **GUIDO:** “Tiene la palabra, el concejal Giannechini”.- **GIANNECHINI:** “Gracias Sra. Presidente. Atento a que hay que tomar juramento a todos los Concejales entrantes y usted debe hacerlo, propongo que el Presidente saliente, Gastón Nomdedeu, le tome juramento a usted y luego haga lo propio usted con los Concejales electos”.- **GUIDO:** “Está a consideración... Aprobado por unanimidad”.- (Toma de Juramento).- **NOMDEDEU:** “Ana María Guido: ¿Juráis por Dios, desempeñar con lealtad y patriotismo el cargo de Concejal para el que habéis sido elegida?”.- **GUIDO:** “Sí, juro”.- **NOMDEDEU:** “Si así no lo hicierais que Dios lo demande”.- (Aplausos).- **GUIDO:** “Invito a la Sra. María Laura Dumrauf a acercarse a esta Presidencia a fin de tomarle juramento. María Laura Dumrauf: ¿Juráis por Dios y por la Patria desempeñar con lealtad y patriotismo el cargo de Concejal para el que

ACTA N° 905° - (CONTINUACIÓN):

habéis sido elegida?.- **DUMRAUF:** “Si, juro”.- **GUIDO:** “Si así no lo hicierais que Dios y la Patria os lo demanden”.- (Aplausos).- **GUIDO:** “Invito al Sr. al Sr. Raúl Emilio Fernández a acercarse a esta Presidencia a fin de tomar juramento. Raúl Emilio Fernández: ¿Juráis por Dios y por la Patria desempeñar con lealtad y patriotismo el cargo de Concejal para el que habéis sido elegido?.- **FERNANDEZ:** “Si, juro”.- **GUIDO:** “Si así no lo hicierais que Dios y la Patria os lo demanden”.- (Aplausos).- **GUIDO:** “Solicito al Sr. Ariel Narciso Rodríguez si puede acercarse a esta Presidencia a fin de proceder a la toma de juramento. Ariel Narciso Rodríguez: ¿Juráis por Dios y por la Patria desempeñar con lealtad y patriotismo el cargo de Concejal para el que habéis sido elegida?.-**RODRÍGUEZ:** “Si, juro”.- **GUIDO:** “Si así no lo hicierais que Dios y la Patria os lo demanden”.- (Aplausos).- **GUIDO:** “Convoco a la Sra. María Alicia Jalle a acercarse a esta Presidencia a fin de tomarle juramento. María Alicia Jalle: ¿Juráis por Dios y por la Patria desempeñar con lealtad y patriotismo el cargo de Concejal para el que habéis sido elegida?.-**JALLE:** “Si, juro”.- **GUIDO:** “Si así no lo hicierais que Dios y la Patria os lo demanden”.- (Aplausos).- **GUIDO:** “Invito al Sr. Osvaldo Barcelona a acercarse a esta Presidencia a fin de tomar juramento. Sr. Osvaldo Barcelona: ¿Juráis por Dios y por la Patria desempeñar con lealtad y patriotismo el cargo de Concejal para el que habéis sido elegido?.- **BARCELONA:** “Si, juro”.- **GUIDO:** “Si así no lo hicierais que Dios y la Patria os lo demanden”.- (Aplausos y saludos).- **GUIDO:** “Tenemos que proseguir con la Sesión por favor, tomen asiento. (Desde la secretaría se pide que tomen asiento todos los Concejales en su lugar, en las bancas, hay que proseguir con la Sesión). **CORTEZ:** “Pido la palabra, Señora Presidenta”.-**GUIDO:** "Tiene la palabra, el Concejal Cortez”.- **CORTEZ:** “Es para que quede expresado en Actas y para conocimiento del Cuerpo Deliberativo que nuestro Bloque el de Frente para la Victoria y el de Unidad Ciudadana, quedarán unificados a partir de este momento y su denominación será: “Bloque Frente para la Victoria – Unidad Ciudadana”.- **GUIDO:** “Se toma conocimiento. Punto 8 del Orden del Día: Designación de Presidente, Vicepresidente 1º, Vicepresidente 2º y Secretario Legislativo de este Honorable Concejo Deliberante”.- **NOMDEDEU:** “Pido la palabra, Señora Presidenta”.-**GUIDO:** "Tiene la palabra, el Concejal Nomdedeu”.- **NOMDEDEU:** “Este Bloque propone a la Concejal María Laura Dumrauf para ocupar la Presidencia del Cuerpo”.- **GUIDO:** "Está a consideración... Aprobado por unanimidad. Corresponde designar Secretario Legislativo del Cuerpo”.- **NOMDEDEU:** “Pido la palabra, Señora Presidenta”.-**GUIDO:** "Perdón, me rectifico, corresponde designar Vicepresidente 1º del Cuerpo”.- **NOMDEDEU:** “Pido la palabra, Señora Presidenta”.-**GUIDO:** "Tiene la palabra, el Concejal Nomdedeu”.- **NOMDEDEU:** “Proponemos para ocupar la Vicepresidencia 1º, a la Concejal Priscila Minnaard”.- **GUIDO:** "Está a consideración... Aprobado por unanimidad. Corresponde designar al Vicepresidente 2º del Cuerpo”.- **CORTEZ:** “Pido la palabra, Señora Presidenta”.-**GUIDO:** "Tiene la palabra, el Concejal Cortez”.- **CORTEZ:** “Sí, es para comunicar que nuestro Bloque ha decidido designar como Vicepresidente 2º de este Cuerpo al Dr. Osvaldo Barcelona”.- **GUIDO:** "Está a consideración... Aprobado por unanimidad. Corresponde designar Secretario Legislativo del Cuerpo”.- **CORTEZ:** “Pido la palabra, Señora Presidenta”.-**GUIDO:** "Tiene la palabra, el Concejal Cortez”.- **CORTEZ:** “Sí, es para comunicar que este Bloque a dispuesto que el Secretario Legislativo de este Cuerpo sea la Dra. Alicia Jalle”.- **GUIDO:** "Está a consideración... Aprobado por unanimidad. Invito a la Concejal María Laura Dumrauf a ocupar la Presidencia del Cuerpo”.- (Aplausos).- **DUMRAUF:** “Continuando con el punto 9 del Orden del Día: Designación del Secretario Administrativo Art. 4º del Reglamento Interno”.- **NOMDEDEU:** “Pido la palabra, Señora Presidenta”.- **DUMRAUF:** "Tiene la palabra, el Concejal Nomdedeu”.- **NOMDEDEU:** “Es para proponer como Secretaria del Cuerpo a la Señorita Mónica Mathiesen”.- **DUMRAUF:** “Está a consideración... Aprobado por unanimidad. (Aplausos). Punto 10 del Orden del Día: Integración de comisiones internas. Por secretaría se dará lectura a la integración de las comisiones”.- (Secretaría lee integración de comisiones, pero para conocimiento de los presentes y para que quede registrado en Actas quien se leerá en primer término ocupará la Presidencia de la comisión respectiva).- **DUMRAUF:** “Está a consideración... Aprobado por unanimidad. Pido a los Bloques que informen su Presidente”.- **MINNAARD:** “Pido la palabra, Señora Presidenta”.- **DUMRAUF:** "Tiene la palabra, la Concejal Minnaard”.- **MINNAARD:** “Desde éste Bloque informamos que nuestro Presidente será el Sr. Gastón Nomdedeu”.- **DUMRAUF:** "Se toma conocimiento”.- **RODRÍGUEZ:** “Pido la palabra, Señora

María Laura Dumrauf
 PRESIDENTE
 H. CONCEJO DELIBERANTE

María Alicia Jalle
 SECRETARIA LEGISLATIVA
 H. CONCEJO DELIBERANTE

*

Presidenta".- **DUMRAUF**: "Tiene la palabra, la Concejal Rodríguez".- **RODRÍGUEZ**: "Desde éste Bloque informamos que nuestro Presidente será el Dr. Javier Cortez".- **DUMRAUF**: "Se toma conocimiento. Los Concejales del Cuerpo tienen la posibilidad de pedir la palabra y dejar sus mensajes".- **CORTEZ**: "Pido la palabra, Señora Presidenta".- **DUMRAUF**: "Tiene la palabra, el Concejal Cortez".- **CORTEZ**: "Gracias Sra. Presidenta. Básicamente se verá breve para no monopolizar el uso de la palabra ya que hoy suponemos que la atención está centrada más que nada en los Concejales salientes y los ingresantes. Fundamentalmente es para reivindicar el trabajo democrático, recién se mencionó mucho la democracia y la república y desde que somos una nación ha tenido distintos matices interrumpidos lamentablemente por distintos periodos que ya obviamente no queramos ni siquiera recordar, pero no olvidarnos. Hace poco desde este Cuerpo Legislativo, Deliberativo fue aprobada una Ordenanza muy importante que referencia a la Memoria, la Verdad y la Justicia. Así que seguir nutriendo diariamente la democracia y la república, básicamente en ese respeto en la División de Poderes. Quiero desearles de corazón a los Concejales salientes que les deseo lo mejor, hemos compartido momentos difíciles por las situaciones que tuvimos que abordar, también porque nos costaba ponernos de acuerdo, en algunas ocasiones no nos hemos puesto de acuerdo, las discusiones fueron muy arduas, pero siempre en ese marco de respeto que no significa no tener sangre en las venas, no poseer vehemencia, no poder argumentar con energía y con convicción defendiendo lo que uno cree que es mejor para en este caso el ciudadano de Coronel Dorrego que es a quienes estamos representando y por supuesto al distrito. Así que a todos, realmente les deseo lo mejor, por supuesto que en ese deseo de lo mejor está que no abandonen la actividad política y el compromiso por el ciudadano de Coronel Dorrego, se puede trabajar desde cualquier sector de la sociedad sin necesidad o que sea imprescindible la representación política en la banca o en algún cargo o en algún puesto. Unas palabras al Presidente saliente del Concejo Deliberante, quiero hacer propias las palabras que lo han definido precedentemente, salvo ese concepto de que yo no creía que le daba o no el saco, si le quedaba grande o chico, eso no, lo usaron los dos oradores previamente, sin ninguna duda que uno no tiene que prejuzgar y desde el primer día, Gastón Nomdedeu ha demostrado ser el Presidente que necesitaba el Concejo en este momento. Y en realidad, se lo vio trabajando mucho, con mucho compromiso, siempre venía a la discusión de que si somos... vamos al dialogo, discutimos, somos tolerantes, acá somos abiertos bárbaro, sí, pero algo que es obvio porque la ciudadanía ha votado una amplia mayoría, ahí estaban, la palabra final la tenían los ocho votos del oficialismo, pero así y todo nosotros, no digo conformes ni contentos porque hemos presentado importantísimos proyectos que no han sido acompañados, pero bueno sí han sido debatidos y cada uno con su argumentación y eso es lo que vale. Nuestro espacio procurará seguir trabajando duro para algún día, no digo ser una mayoría absoluta de equiparar fuerzas que nos permitan sí aprobar Proyectos que consideramos de importancia para la transformación de todo Coronel Dorrego. Unas palabras ahora para los Concejales ingresantes tanto del oficialismo como de nuestro espacio, y por supuesto es la bienvenida. La bienvenida a una instancia de trabajo arduo que tiene que estar marcado sí por la responsabilidad, por la conciencia social. Hoy se habló de la sensibilidad social que es lo que nos tiene que marcar básicamente el camino de cada uno de estos actos en esta tarea de legislar para Coronel Dorrego. Las obligaciones fundamentales, básicas de todo Concejal, sabemos perfectamente que son la de: legislar que tal vez sea la de mayor prensa, la más conocida, pero sin ninguna duda está la de controlar. Así que cuando desde la oposición nosotros emitimos cualquier tipo de disposición que apunta a estas cuestiones, no es para tomarlo a mal ni que estemos persiguiendo a nadie, sino que estamos cumpliendo con una tarea que es, no solo necesaria sino obligatoria en nuestro rol. Y la otra, ninguna más importante que las otras mencionadas, es la de representar el pueblo, el pueblo es quien nos eligió para que estemos aquí y cuando hablamos de representar al pueblo, en todas las instancias y como al principio hacía referencia con conciencia plena de los hechos, conciencia plena de los acontecimientos, de las propuestas y de nuestras acciones, que nunca pueden ir en desmedro de la ciudadanía. Así que como prometí al principio, no quiero monopolizar la palabra, agradecerles a todos, darle la bienvenida, que les vaya muy bien y espero que sigan participando de la política para enriquecer a Coronel Dorrego, aquellos salientes y Sra. Presidenta también a usted le deseo que tenga un buen paso por este Concejo con esta responsabilidad mayúscula que a usted le compete".- (Aplausos).- **BARCELONA**: "Pido la palabra, Señora Presidenta".- **DUMRAUF**: "Tiene la palabra, el Concejal Barcelona".-

ACTA N° 905° - (CONTINUACIÓN):

BARCELONA: “Primero decirle que la felicito por el rol que seguramente va a cumplir con éxito en este Cuerpo. Me tocó conocerla en la campaña y sé que va a llevar esta Presidencia con la mejor predisposición a nuestra fuerza política. Y ya que... pido la palabra porque he sido aludido antes de jurar, una calurosa bienvenida me dieron los compañeros salientes y los que están, del Cuerpo. Principalmente el compañero, el Concejal perdón Zarzoso, que se quede tranquilo que vamos a revisar las incompatibilidades, ningún problema, lo que yo presenté y la documentación que yo presento, lo hablé personalmente, el despacho del Asesor General de Gobierno Marcelo López Mesa, la semana pasada, junto con el Asesor respecto del tema de incompatibilidades, Ivan Tenaglia, así que lo vemos, lo hablamos. Ningún problema, estoy a entera disposición y lo hago saber a todo el resto del Cuerpo como a mis compañeros del Bloque. Lo que sí lo invito, porque habló en nombre del Bloque, juntémonos, designemos una comisión Ad-Hoc y revisemos uno a uno todas las designaciones que se han hecho en este municipio últimamente, no respetando los nombramientos, donde el municipio parece como una gran familia y ustedes saben perfectamente que esto en Dorrego está pasando. Así que analizamos el régimen mío, analizamos cada uno de todos los familiares que han designado, familiares, Directores, Funcionarios, en el municipio. Así que yo espero esa reciprocidad, que lo podamos hacer desde el Cuerpo Sra. Presidente. No tengo dudas de que seguramente han cumplido con la normativa vigente, pero ya que vamos a revisar, vamos a revisar todo, así también Sra. Presidente, en lo que es las incompatibilidades ya que estamos tan celosos con el tema de tema de las incompatibilidades, el tema de los proveedores del Estado Municipal, de funcionarios que interpósitas personas hacen contrataciones con el municipio. Vamos a revisar todo, ningún problema. Así que eso, cuente Concejal Zarzoso con toda mi responsabilidad para poner a su disposición y sepa que voy a cumplir mi mandato. Si me toca pedir licencia, pediré licencia donde corresponda, pero de acá salgo cuando cumpla los cuatro años o muerto. Respecto al Conejal saliente, yo le voy a decir una cosa, quién tiene la vara para hablar de ética, es muy particular depende donde se mire. Ni él ni ninguna persona me va a prohibir a mí, Sra. Presidente, de hablar con un Peronista, soy Peronista, no tengo ningún problema en seguir hablando con todos y cada uno de los Peronistas porque somos una fuerza política que hemos recuperado cuatro bancas en dos años. Así que, como hizo alusión a mi persona, que se quede tranquilo, yo voy a seguir hablando con todos los Peronistas, si eso es falta de ética, no tenga ninguna duda que voy a seguir hablando así haya hasta el último día de mi vida para reconstruir este Peronismo que hemos hecho con los compañeros y con muchos militantes, con mucho esfuerzo, con mucho esfuerzo, hemos hecho de la nada, de donde estábamos que hoy haya sentado acá cuatro Concejales del Frente para la Victoria – Unidad Ciudadana, donde el Justicialismo y el Peronismo está de pié, donde ha venido a ser una oposición en Coronel Dorrego, les guste o no les guste a quien le tenga que gustar porque el electorado nos votó como oposición, y no solamente ahora, también nos pasó en la elección pasada, así que ese va a ser el camino que vamos a tener. Y respecto de sus calificaciones hacía mi persona, no ofende quien quiere sino quien puede. Muchas gracias”.- (Aplausos).- **DUMRAUF:** “Antes de finalizar esta Sesión voy a leer una palabras en relación a este momento que estamos viviendo. En un día tan especial como hoy siento necesidad de agradecer (disculpen la emoción); agradecer a mi familia por su acompañamiento y sostén, a los que me dieron la oportunidad de estar hoy en este lugar, al Sr. Intendente, a la Unión Cívica Radical de Coronel Dorrego y a cada ciudadano que acompañó para que pudiera llegar hasta aquí. Hoy estamos celebrando un nuevo acto de la democracia, en el cual quienes hemos sido elegido para ocupar una banca en este Honorable Concejo Deliberante, debemos recordar, y como decía Ricardo Alfonsín, “Que somos servidores de la república y no sus amos”. Por lo que nos espera es un trabajo responsable que promueva los principios fundamentales de la democracia. Desde esta Presidencia se continuará trabajando para tener un Concejo Deliberante de puertas abiertas, donde prime la buena convivencia, el respeto, buscando consenso y teniendo siempre como objetivo el bienestar de todos los Dorreguenses. Agradezco la presencia de todos ustedes y les deseo muy felices fiestas. Muchas gracias. (Aplausos). No habiendo más asuntos que tratar y siendo las 12:50 horas se da por finalizada la presente Sesión”.- =====